

**SEMINARIO SOBRE
PROGRAMACION DE
VIVIENDA Y EQUIPAMIENTO
COMUNITARIO ORGANIZO
PLANDES**

En el primer semestre de 1967, con el patrocinio conjunto de C. I. D. U. e IVU-PLAN, la Sociedad Chilena de Planificación y Desarrollo organizó un interesante Seminario sobre el tema señalado, que contó con informes preparados por representantes de organismos de gobierno, privados y universitarios, en torno a los cuales se generó un extenso debate que, en último término, amplió el tema básico inicial a una revisión

de las bases teóricas y reales que sustentan la política habitacional chilena.

Se prestó particular atención a la relación de una política habitacional, desde el ángulo financiero, con las disponibilidades de recursos del país para otras actividades tanto de infraestructura social como económica. Por otra parte, originó encontradas opiniones un estudio sobre los aspectos espaciales de la acción habitacional en Santiago, presentado por un investigador de IVUPLAN. Al término del Seminario, PLANDES editó un Boletín —Nº 21— conteniendo la totalidad de los informes presentados a este oportuno Seminario, que contara con una concurrencia numerosa de especialistas en el tema habitacional.